

Präambel der UWG

Jeder Stadtrat soll im Stadtratsgremium ein Teil des Spiegelbilds der Wähler sein und unterschiedliche Themen und Meinungen abbilden.

Unter dieser Einsicht vertritt die UWG folgende Standpunkte:

- Alle Meinungen finden Gehör.
- Es wird auf alle Gesellschaftsgruppen Rücksicht genommen – besonders auf die Schwachen.
- Die politische Aufgabe ist, sich über Meinungen mit Sach- und Fachverstand auszutauschen, und die möglichen sowie machbaren (bezahlbaren) Lösungen zu definieren.
- Meinungen über diese Lösungen können und sollten sich im politischen Prozess annähern. Im optimalen Fall stimmen die Meinungen überein.
- Jeder Stadtrat der UWG bleibt grundsätzlich frei in seiner Entscheidung.



Wer vertritt die UWG?



Stadträtin
2016-2020

Angelika Wahmke



Dominik Scharl



Stadtrat
seit 1996
bis heute

Winfried Wobbe



Ulrich Müller



Anke Harst

Stadtrat
seit 2020
bis heute



Dr. Thorsten Schüller
(dr. thosch)



Klaus Christ



Stefanie Reichert



1. Bürger-
meister
seit 2020

Patrick Janik



Marvin Kirschner

... und noch viele andere engagierte Mitglieder

Hallo,
dürfen wir uns
vorstellen:

*Wir, die Unabhängige Wähler
Gemeinschaft Starnberg, setzen uns
seit 52 Jahren für Ihre Anliegen in der
Kommunalpolitik ein.*

>> Wir sind für jeden Bürger offen

>> Wir sind für jede Meinung offen

>> Wir sind wie Sie: Bürger dieser Stadt

www.uwg-starnberg.de



Wer ist die UWG?

Wir sind eine unabhängige Vereinigung von Starnberger Bürgern mit vielen Ideen.

- Wir sind für jeden Bürger offen
- Wir sind für jede Meinung offen
- Wir sind wie Sie: Bürger dieser Stadt

Sich ehrenamtlich als Stadtrat zu engagieren heißt, die Bürger bei den Entscheidungen über Belange, welche die Stadt und uns alle betreffen, zu vertreten.

Es ist für die Akzeptanz der Stadtpolitik erforderlich, die Bürger laufend über Entscheidungsprozesse zu informieren, sie einzubeziehen und dadurch zu Beteiligten zu machen, so dass sie sich für eine nachhaltige Entwicklung ihrer Heimatstadt engagieren können.



www.uwg-starnberg.de

Themen im Fokus der UWG

Trotz aller Wünsche – ein Blick in den Geldbeutel: Die Kasse der Stadt sollte, genauso wie der private Geldbeutel, bei Ausgaben im Auge behalten werden.

Schwerpunkte bei den Wünschen für Investitionen sind daher wichtig.

Die UWG legt derzeit Schwerpunkte auf folgende Themen:

- Schaffung von **bezahlbarem Wohnraum** mit Schwerpunkt im **Mietwohnungsbau**
- Unterstützung der **Gewerbebetriebe** sowie des **Einzelhandels**
- **Entlastung der Innenstadt** vom externen Durchgangsverkehr
- Entlastung vom hohen Anteil an „Restverkehr“ innerhalb Starnbergs mit Augenmaß und unter Erhalt bzw. **Förderung der Mobilität aller Einwohner**
- Schaffen einer **attraktiven Seepromenade** für die Starnberger Bürger im Einklang mit der Deutschen Bahn

Wünsche der Bürger beachten

Initiiert und geleitet vom damaligen Bürgermeister Ferdinand Pfaffinger und der Stadtverwaltung wurden in den Jahren 2009 bis 2013 in enger Zusammenarbeit mit Experten und engagierten Starnberger Bürgern Ideen für die Zukunft unserer Stadt entwickelt.

Die Ergebnisse dieser Arbeit finden sich im Starnberger Stadtentwicklungsplan „Vision 2025“.

Die erarbeiteten Ziele und Umsetzungsstrategien der **sieben Hauptthemen der Vision 2025** sind Grundlage unserer Stadtratsarbeit.

1. Natur & Landschaft
2. Identität & Baukultur
3. Siedlung & Urbanität
4. Mobilität
5. Soziale Entwicklung
6. Wirtschaft & Energie
7. Kultur

Bei Interesse können Sie den Stadtentwicklungsplan Vision 2025 bei der **UWG** anfordern: info@uwg-starnberg.de